

Mit Krisen umgehen - Probleme aufgreifen - Angebote nutzen

Seit zweieinhalb Jahren wird unser Leben geprägt durch den Umgang mit einer Pandemie, die die Welt beschäftigt und in Atem hält, seit acht Wochen erfahren wir, dass unsere Sicherheitspolitik einem Diktator nicht standhalten kann und sind Zeuge eines grausamen Krieges mitten in Europa. Die psychischen, persönlichen und wirtschaftlichen Folgen des Angriffs Putins in der Ukraine können wir in ihrem Ausmaß noch gar nicht ermessen. In unserer aufgeklärten, westlichen Welt wissen wir Instrumente zu nutzen, Folgen von fundamentalen Einschnitten in unser Leben wahrzunehmen und nach Auswegen, Linderungen, Hilfen zu suchen.

SPD Heilbronn im Gespräch

Kinder nach der Pandemie - Wie geht es ihnen?

Was brauchen sie?

Kinder und junge Menschen sind eine Gruppe, die unter der Corona-Pandemie ganz besonders gelitten hat. Umso mehr gilt es nun, sie besonders in den Fokus zu nehmen. Auch bei kommunalpolitischen Entscheidungen. Die SPD sucht das Gespräch mit Expertinnen und Experten wie auch selbstverständlich mit unmittelbar Betroffenen. Herzliche Einladung zu einer **Gesprächsrunde** am **Donnerstag, 28.**

April 2022, 18.15 bis ca. 19.45 Uhr in der Zigarre/K2Acht in Heilbronn, Achtungstr. 37, Nähe Hauptbahnhof

Thema: Kinder nach der Pandemie - Wie geht es ihnen? Was brauchen sie?

Teilnehmerinnen:

Dr. Elisabeth Cyran,

Vorstandsmitglied Kinderschutzbund Heilbronn

Dr. Anja Mangatter, Kinderärztin

Achim Bocher, Leiter Jugend- und Sozialamt der Stadt Heilbronn

Stratos Goutsidis, Geschäftsführer AWO Heilbronn & Tobias Schumacher, AWO Heilbronn,

Fachbereichsleiter Bildung und Gemeinschaft

Nach der Fishbowl-Methode ist ein Platz in der Runde frei, dort kann sich das Publikum einbringen.

Moderation: Tanja Sagasser-Beil,

Vorsitzende des SPD-Kreisverbands Heilbronn

Schlusswort: Rainer Hinderer,

Vorsitzender der SPD-Gemeinderatsfraktion Heilbronn

Für Bewirtung ist gesorgt. Neben Getränken gibt es eine Auswahl an Flammkuchen und die Hoffnung, die durch die Pandemie gebeutelte Gastronomie zu unterstützen.

Bericht von der ersten Mitgliederversammlung 2022 der Fleiner SPD vom 13.04.2022

Ja, wir haben uns aufeinander gefreut, nach langer Zeit in offener Runde uns wieder zu begegnen. Und wir haben die Gelegenheit wahrgenommen, **Dagmar Hauth** als langjährige und engagierte Gemeinderätin in einer Mitgliederversammlung zu würdigen und **Rudi Garmatter** nachträglich zu seinem runden Geburtstag 2021 zu beglückwünschen. Sowohl Dagmars wie Rudis Verdienste für den Gemeinderat bzw. für den Ortsverein wurden jeweils mit einer Powerpoint-Präsentation gewürdigt; Dagmars Einsatz in fünf Legislaturperioden im Gemeinderat wurde hervorgehoben, wie hartnäckig und unbeirrbar sie sich einsetzte für Fair Trade, ihr Votum für sozial gestaffelte Kindergartenbeiträge, für Jugendarbeit, für Spielplätze. Rudi wurde gedankt für sein unermüdliches Engagement, den Fleiner Ortsverein zu managen und dafür zu sorgen, dass die Fleiner SPD in der *SPD Stadt und Landkreis Heilbronn* einen vorzüglichen Ruf genießt, an dem wir selbstverständlich weiter arbeiten werden.

Ein detaillierter Bericht unserer ersten Mitgliederversammlung 2022 folgt in den nächsten „Fleiner Nachrichten“.

Heidi Scharf-Giegling

Pressesprecherin der Fleiner SPD